



Mónica Valenciano

Bailarina, coreógrafa y directora de su compañía 'El bailadero'. Significativa figura de la danza contemporánea en nuestro país, presenta Mónica Valenciano una trayectoria artística tan sólida como contundente.

Comenzó a crearla a finales de los años 80, cuando su nombre aparecía en el panorama dancístico del país, junto con el de otras inquietas coreógrafas, protagonistas de la creación contemporánea del momento. Ana Buitrago, Olga Mesa, La Ribot, Blanca Calvo,... entre ellas. La creación de su compañía 'El Bailadero' en 1997 dibujó un marcado trazo en su carrera creativa que divide en dos la obra de Mónica Valenciano. Fue al frente de esta formación cuando comenzó la creadora con su serie coreográfica *Disparates*. Pequeños puzzles creativos contruidos a través de lo instintivo, lo íntimo y lo inmediato, donde el lenguaje, y su uso a través del espacio y el tiempo, cobran gran protagonismo. Inspirados en la parte más oscura y grotesca de la obra de Goya, reflejan estos *Disparates* el interés de Mónica Valenciano por el arte, punto de partida de muchos de sus trabajos. Algunas de sus obras son *Aúpa!* (1989), *Puntos suspensivos* (1991), *Miniaturas* (1992), *Adivina en plata* (1996-97), *Imprenta acústica en (14 borrones) ..de una aparición* (2018) y *El lugar de los pasos perdidos* (2023).